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ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ ПРАВЛЕНИЯ № 17 
 
07 декабря 2023 года 
четверг 17.00-19.00 

 Иркутск, 
Дом архитектора 

(пер. Черемховский, д.1А) 
Присутствовали:12 человек 
(11 из 16 членов правления) 

  

Председательствовал:  Р. Хотулев 

Секретарь:  В. Войтович 

Члены правления: И. Козак  
В. Стегайло  
О. Бадула 
С. Гладков 
С. Демков 

Е. Григорьева (zoom) 
О. Куцакова (zoom) 
О. Малинович (zoom) 
И. Дружинина 
 

Приглашённые:   
Ю. Никифорова 

  

Повестка дня 
 
Вопрос 1. Активность Союза. 
Доложил: Р. Хотулев 
Членам правления необходимо проявлять общественную деятельность в различных 
собраниях, советах, секциях- от лица Союза. 
В обсуждении приняли участие: И. Козак, Р. Хотулев, В. Стегайло, О. Бадула. 

2 вопрос. Аэропорт  
Доложил: Р. Хотулев  

В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев, С. Гладков, В. Стегайло, И. Козак, О. Бадула, 
С. Демков 

Решили: А. Жуков должен обратится к руководителю ООО «БСК» для необходимости  
привлечения (сотрудничества) С. Гладкова к работе над архитектурным решениям по 
залу прилёта. Ответственный- В. Стегайло.   

Вопрос 3. Выставка 60-ков на Аллее архитекторов. 
Доложил: Р. Хотулев. 
В. Стегайло отправил исходные материалы по выставке. 
В обсуждении приняли участие: О. Бадула, Р. Хотулев, И. Дружинина, С. Демков, 
И. Козак, Е. Григорьева, 
Решили: 

Просмотреть экспозиционные материалы на ближайшем заседании. 

Вопрос 4. Выставки.  
Доложил: Р. Хотулев. 
В обсуждении приняли участие: Ю. Никифорова, Р. Хотулев, О. Куцакова. 
Решили: Продлить соглашение о сотрудничестве с Иркутским областным 
художественным музеем им. В.П. Сукачева. Ответственный- О. Куцакова. 
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Вопрос 5. Наградная комиссия. 
Доложил: О. Бадула. 
В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев, О. Бадула, И. Дружинина, И. Козак. 
Решили: Обсудить список кандидатов для награждения до следующего заседания 
правления. 

Вопрос 6. Исключение Н. Жуковского. 
Доложил: Р. Хотулев. 
Николай Леонидович Жуковский обратился в организацию с целью исключения его 
Союза по собственному желанию.  
В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев, О. Бадула, В. Стегайло, И. Дружинина. 
Решили: Направить Н. Жуковскому образец заявления для выхода из Союза. 
Ответственный- В. Войтович. 

Вопрос 7. ДА- действующий креативный кластер. 
Доложил: Р. Хотулев. 
Президент утвердил перечень поручений среди которых вводится понятие «креативный 
кластер». В поручениях говорится о мерах государственной поддержки «креативного 
кластера», и дом архитектора обладает всеми признаками «креативного кластера». 
Необходимо сосредоточить усилия в этом направлении. Первым шагом: Необходимо 
исключить непрофильные юр.адреса. 
Необходимо проанализировать деятельность аналогичных Домов архитектора в других 
городах. 
В обсуждении приняли участие: О. Бадула, Р. Хотулев, И. Дружинина, Р. Малинович,  
Е. Григорьева, С. Демков. 
Решили: 
Провести работы по продвижению результатов конкурса на Выставочный павильон по 
ул. Чкалова и рассматривать его совместно с Домом архитектора как единый креативный 
кластер.   
 

Разное.  
Вопрос рассмотрения замечаний к генеральному плану города Иркутска.  
Доложил: Р. Хотулев. 
Предложения не приняты к рассмотрению по формальному признаку. 
Решили: провести встречу рабочей группы по генеральному плану с привлечением 
главного архитектора Иркутска. 
 
Экзаменационный Центр оценки квалификаций 
Доложил: И. Козак 
В ИРНИТУ начал работу экзаменационный Центр оценки квалификаций Союза 
архитекторов (ЦОК СА).  
Решили: Необходимо оповестить профессиональное сообщество (дать  информацию на 
сайте организации) 
 
 
Председатель  
ИРО ОТПОО «САР»  Р. Хотулев 

Ответственный секретарь правления 
ИРО ОТПОО «САР»  В. Войтович 

 


